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匝瑳市教育委員会 令和４年７月定例教育委員会会議録 

 

１ 期  日  令和４年７月２１日(木) 

開会 １５時２５分  閉会 １６時０５分 

 

２ 場  所  市民ふれあいセンター１階 第１会議室 

 

３ 教育長及び出席委員 

教 育 長      二村 好美 

教育長職務代理者  平山 孝雄 

委  員      小作 広子 

委  員      及川 順央 

委  員      大木 睦子 

 

４ 出席職員 

学校教育課長    矢澤 敏和 

生涯学習課長    畔蒜 稔行 

公民館・図書館長  川口 義夫 

給食センター所長  戸村 克哉 

 

５ 開  会 

教育長 

ただいまから、令和４年７月定例教育委員会会議を開会いたします。 

 

６ 教育長挨拶 

 皆さん、こんにちは。 

ご多忙の中、７月定例教育委員会会議にご出席いただきまして、誠にありがと

うございます。 

例年にない６月中の梅雨明け宣言に誰もが驚いていましたが、ここにきて戻り

梅雨のような天気が続いておりますが、委員の皆様の御健勝の様子を拝見し、大

変嬉しく思います。 

さて、市内の小中学校におきましては、本日から夏季休業となりました。新型
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コロナウイルス感染症は７月に入り急激に拡大し、第７波の到来といわれるよう

に都市部から郡部へと広まりつつあるように思われます。 

 そのような中ではありますが、中学校の総合体育大会の東総支部大会は、各種

目専門部ごとに新型コロナウイルス感染症拡大防止のために細心の注意を払いな

がら開催し、この１７日（日）で全ての競技を終えることができました。厳しい

状況下ではありましたが、生徒にとっては３年間の集大成の機会が得られたこと

は何より嬉しかったことと思います。そして、中には今後県大会や関東大会、更

には全国大会への出場へと繋がる生徒もおるかと思いますが、更なる活躍に期待

したいと思います。 

 一方、この夏休みが良い効果を生んで感染拡大防止に繋がり、児童生徒にとっ

て、沢山の楽しい思い出づくりや学習と運動に充実した期間となることを願う次

第です。 

さて、本日の会議では、報告事項１件と議案３件が用意されております。どう

ぞご審議の程よろしくお願い申し上げ、開会に当たっての挨拶とさせていただき

ます。 

 

７ 前回会議録の承認 

（６月定例会分）  二村 好美  教育長 

大木 睦子  教育委員 

８ 議事録署名人選出 

（７月定例会分）  二村 好美  教育長 

平山 孝雄  教育長職務代理者 

 

９ 現況報告及び当面の課題 

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食

センターの各課館所長から、６月の現況報告と当面の課題についての説明があ

った。 

 

１０ 報告事項 

報告第１号  匝瑳市の教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価報告 

書（令和３年度実績）について 

（以上１件について、学校教育課長より報告をした。） 
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１１ 議案事項 

  議案第１号  令和５年度使用教科用図書の採択について 

（以上１件について、学校教育課長から説明を行い、審議の結果、原案のと 

おり可決した。） 

  議案第２号  匝瑳市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

  議案第３号  匝瑳市体育施設運営委員会委員の委嘱について 

  （以上２件について、生涯学習課長から説明を行い、審議の結果、原案のと 

おり可決した。） 

 

１２ その他 

  事務局から、次の事項について説明依頼を行った。 

（１）会議等の開催日程について 

（２）その他 

 

１３ 閉  会 

教育長 

  大変円滑に審議の方を進めていただき、ありがとうございました。 

  以上をもちまして、令和４年７月定例教育委員会会議を終了いたします。 

 

 

 


